
・今年は桜の開花が早目といわれていましたが、観桜会当日まで桜の花が咲いており、利用者様も桜の花を見ながらお饅頭を食べ、とても喜んでいま

した。特に、花より団子といった感じで、皆様喜んでお饅頭を食べていました。  担当職員 金谷 裕隆 

 

・桜の花がすんっごく綺麗で、楽しかった。お酒も飲みたかったけど、飲んだらへろへろになってしまうかも～。     

ご利用者様：新井 宏明様 

       

 

 

 

 

【大泉町スポレク大会】 

スポーツ大会では、ご利用者様の方々が力を合

わせて楽しんでいる様子が観られ、皆「楽しか

った」「また来たい」と笑顔を見せながら話さ

れていました。ご利用者様の笑顔を見ることが

できてよかったです。            

担当職員：小平 智之 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

                                     

6月 5日 大泉町町民体育館にて 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  イシノ療護園、及び豊延会の各情報がご覧頂けます。ＨＰでは随時、新しい情報を更新していますのでお気軽にアクセスして下さい！ 

ＵＲＬ⇒ｈｔｔｐ：／／ｗｗｗ．ｈｏｕｅｎｋａｉ．ｊｐ／   または“イシノ療護園”で検索して下さい。  
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その他の活動         

 

 

 
 

            

 

 

                                                          
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

                                   

        

 

 

 

 

 

 

＜編集後記＞今年始めてかけはしの担当になった小平です。かけはしや、施設のブログを書くさい、利用者様の写真を見る機会が多く、その写真には利用者様の笑顔が写って

います。これからかけはしを通じて、利用者様方々の色々な表情を観られるように関わっていきたいと思います。 

今年度もイシノ療護園で生活している、利用者様の笑顔をお送りしていきたいと思いますので、宜しくお願い致します。 

※写真の掲載されているご利用者の方々には了承を得ています。 

     

【かけはし編集委員】 

高野 友美  小暮 祐輝   

小平 智之  

 

今年も恒例の卓上ボーリングを実施しされました。参加され

た利用者様は、ボーリングの玉を５球ずつ転がすのですが、

なかなか上手くいかないようでしたが、楽しく参加されてい

ました。最終日には表彰式をし、その後お茶会を開き美味し

そうに今川焼きを食べていました。                   

担当職員：藤野 彰人 

 

・表彰式に参加したけど、残念ながら賞金がもらえませんで

した。来年もゲーム大会があれば、職員さんにも一緒に参加

してもらい勝負をしてみたいです。 

ご利用者様：見供 千年様 

 

６月１５日にそば職人を招いて、手打ちそばを行いました。

そば打ちを初めて見たご利用者様ばかりであった為、とても

盛り上がりました。また、昼食に打ち立ての大盛りそばを食

べて、食後にはそば湯を飲みながら楽しまれていました。   

担当職員：伏島 学 

 

残念！！本当に手打ちをしている所から

見学をしたかったのに・・・でも打ち立

てのそばを大盛りで食べられてよかった

～。美味しかったですよ。大盛りだった

ので全部は食べ切れませんでしたけど

ね。   ご利用者様：小宮 邦夫様 

 

6月 8日に「喫茶会・たこ焼」を行いました。 

「たこが小さいね」と話しているご利用者様の

声もチラホラとありましたが、皆さん満足そう

にたこ焼を頬張っていました。また食べられる

と良いですね。                         

担当職員：竹尾 直子 

 

皆さんの健康を支える食事がつくれる様

に日々頑張れますのでよろしくお願いし

ます。          根岸 美佳 

3月に職員として入所し早くも４ヶ月が

過ぎました。福祉の仕事は初めてなので

戸惑ったり悩んだりしてますが、ご利用

者様がご家族様の為に少しでもお役に立

てればと思い日々頑張っております。今

後とも宜しくお願いします。 

            伊藤 美奈子 

６月に入所しました。これから

宜しくお願いします。 

      斉藤 千寿様 


